

R6_学校教育自己診断 記述回答

<保護者>

学校教育をよりよいするために、こうすればいいというご意見がございましたら、下の欄にご記入（ご入力）ください。

3年

- PTA 活動の内容をもっと紹介してほしい。理解したら参加者も増えると思います。
- ・ホームページが改善されていて、以前よりは学校の様子や予定が分かりやすくなりました。・もう残りわずかしかかないですが、積極性が足りない我が子に、高校生活で沢山の経験をさせてやりたい。レベルの低い事かもしれませんが興味のきっかけ作りを支援してもらいたい。・近所の高校では子供達が、何かしらのボランティア活動に参加する。というカリキュラムがあって、選んで行っていると聞きました。地域の方々が喜んでる姿も見ました。
- 合唱コンクールを観るのを楽しみにしていたので、突然無くなり残念です
- 特にないです。いつも、楽しく子供が行っています。ありがとうございます。

2年

- 1年から懇談の回数を増やしてほしい。進路説明会、2日間設けてほしい。兄妹の学校行事とかぶり、1.2年とも参加できなかったため...
- もう少し学校のホームページを充実してほしいです。特に年頃ということもあるせいか学校生活のことを家庭ではあまり話さないの保護者としてはホームページでしか情報を得られない事が多いです。せめてイベント事のホームページはもう少し(体育祭、文化祭、修学旅行など)充実して頂きたいです。
- 今の気候を考えると、暴風だけでなく大雨、洪水も危険です。公共交通機関で登校する子もいます。地下鉄、東西線など、地下を走る機関は特に。子ども達の命を守るために、状況に合わせて見直しができると思いしています。公立は中々難しいかもしれませんが。
- 先生によって言うことが違うのを辞めてほしい。先生が、子供の人格を否定することを言うのをやめてほしい。
- 女子のメイクが気
- 子供に1人でも職に困らないように看護大学に行ってくれと相談してる。担任の先生が、看護師しんどいよ、美術に進めと娘に教えこむの迷惑なんで止めてほしい。美術で収入、生きていけるくらい稼げる人なんてひと握りなのに、担任何考えてるのか？本当に迷惑です、指導の仕方。
- 学校からの手紙は一切出してこないため、年間予定表はHPに掲載していただけたら助かります。
- 学校教育の事ではありませんが、現金での支払い、引き落としなどは最低でも1ヶ月前ぐらいには連絡いただくと助かります
- 教科によって授業をきちんと受け、提出物も期限内に出しているにもかかわらず、授業中にいつも寝ている生徒の方が評価が高い教科があるようである。定期テストで良い成績をとっても結局通知表では授業態度の良くない生徒とあまり変わらない成績になっているため、子供のモチベーションが下がっている。努力をした子が損をしない正当な評価をしていただきたい。

- 日頃から様々な事に取り組んで頂いていると思います。ホームページの更新があまりされていないのでもう少し学校の様子を伝えてくれると、子どもと共通の話題で話せたり、思いや考えを引き出す手立てになるかなあとと思います。参観はあまり行かれる保護者が少ないので、行くと目立ち子どもが嫌がるので、もう少し工夫をして頂けるとありがたいです。
- 欠席した時に、パソコン等で、授業の内容や持ち物等、分かるようにしていただけると、助かります
- 避難訓練積極的にしてほしい 海の近くだし時期なので。校内もちろん、近隣、電車についてなども生徒が隠し撮りをしてsnsにあげてる、見切れた我が子は大変嫌がっている 賑やかな目立つ生徒のため載せないでとは直接言えないので再度、指導してほしい

1年

- さくら連絡帳にもっと学校の情報が欲しいです。(月、年度行事など)
- もう少し 一人一人に目を 向けるべきだと 思います。
- ホームページの更新が少なく感じる。画像も少ない感じがするので、中学生とかはどんな学校なのかわかりづらいと思われる。
- 息子の担任の先生はよく話を聞いてくださり、情報共有もして下さり息子はそこは恵まれた環境だと感じております。
- 担当教科の教師によって授業の質がかなり違う教科もあるので、偏りないように学校がチェックできるようにしてるのか不安がある。実際に担当教員以外から聞いた内容で勉強内容の質が全く変わることがあった。同じ教科で他のクラスとテストの点数に大きく関わるような差があるのは不安。
- 授業を受け持ってもらっている先生方の教え方が子供に合う合わないがあるので、教えてもらえる先生を子供が選べたら良いのにとと思います。
- 生徒が、何かで悩んだときに... ちょっと先生に話してみようかな? と、思えるような関係であってほしいです... そのために、ちょっとすれ違ったとき... なんかに「おっ〇〇、元気か〜?」みたいに声をかけてあげてほしいです... ちゃんと自分を見てくれてる大人がいる... と思えることが安心感になると思います...
- 行儀の悪い生徒が多すぎて、授業にならない時があると聞いています。先生も注意してくれない時があると聞いています。真面目な生徒もいるのでどうか授業を受けられる態勢にしてください。今のクラスは態度が悪い生徒がいるようで一学期は楽しくない、行きたくないと言っていました。2学期は慣れてきましたが、2年生はいいクラスに恵まれるよう本当に願っています。憧れの港高校に合格し希望を持って入学しました。どうか楽しい高校生活を送れるようよろしくお願いします。
- 部活のカバンに学校名と名前の記載があるのは個人情報を守られていないように感じます。他人の写真などに映り込む場面や、行動がさらけ出されるのは今の時代にそぐわないと個人的に感じています。統一性があり、責任感を養うなどの良い面も沢山あるのは理解していますが、今後の検討事項にしていただけるとより安心して学校へ送り出せます。よろしくお願いいたします。
- 配布プリントはほぼ見せないのだから連絡網をもっとフル活用して欲しい 一部の必要な子達のためには必要なのでしょうが校則が厳しいです スマホは休憩中はあり、行事文化祭の規制お化け屋敷ありなどもっと自由にして欲しいもっと子供を信じて欲しい 保健室活用させて欲しい

R6_学校教育自己診断 記述回答

<保護者>

このアンケートについて、お気づきのことがございましたら、下の欄にご記入（ご入力）ください。

1年

- お知らせ・成績については、私が目を通してないのではなく、子供からの提出がありません。困ります。
- このアンケートで 何か 改善されるのでしょうか？
- よくあてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない まったくあてはまらない わからない は、回答しづらいです。はい、いいえ、わからない、しらなかった、などの方が回答しやすいです。
- 万博が始まったら通学電車などの影響を考えて少し不安です
- 合唱コンクールを拝見しました。子どもたちの発表はどのクラスも素晴らしく感動しました。我が子のクラスも朝練をしていました。自発的に朝練などの努力が出来るのは先生方の指導が素晴らしいんだと感じました。また、ティーチャーズとても良かったです。子どもたちも本当に楽しそうにしている先生方との信頼関係がちゃんと築けているんだなと思えました。港高校良い学校ですね。
- 子供が文書などを見せないのもっと連絡網などで発信いただければ 助かります
- 気づいたことというか疑問点なのですが、以前お休みをする際にさくら連絡網で連絡をした時にお休みする旨と質問をさせて頂いたのですが、お休みの受付をしましたという回答だけで質問に対する回答がありませんでした。数日お休みしたのですが、毎日同じ文言でしたので、連絡網ではそういうことはしない方がいいのかということです。
- 高校生になれば親に何でも話す事も少くなるし、反抗期も重なり親でも何を考えてるかわからないことも多くなります。先生が気付いた事連絡下さればありがたいです。

2年

- とにかく、マナーが悪い生徒がいる 先生や友人を盗撮、投稿、厳しく指導願います
- アンケートをしても、何も改善されないのではないんですか？
- アンケート結果や内容についての説明がきちんとなされるのかがわからないので、それを知らせた上でアンケートを行うのが良いのではないかと？
- ホームページが見づらいです。リニューアルした方がいいと思います。

3年

- 授業のわりやすさにかんしては 教科ごとの差が あると思うので 評価しづらいです。